

BUCARAMANGA

USO rechazó controles de seguridad en la refinería

El sindicato está en desacuerdo en como se están realizando los registros de seguridad, pues según ellos, se puede prestar para falsos positivos.



Nataly Ayala Mendoza | Bucaramanga | 23/11/2021 - 09:13 COT.

La Unión Sindical Obrera, USO, rechazó la forma en como **Ecopetrol** y las autoridades en Barrancabermeja están desarrollando controles de seguridad en la Refinería, por una posible amenaza.

Moisés Barón, presidente de la federación sindical mineroenergética, Funtramiexco, indicó que esta medida viola los derechos humanos y no permite que se garantice el debido proceso de algunos trabajadores, porque se podrían introducir algunos objetos para hacerlos pasar por falsos positivos.

Le puede interesar:

- [No se exige carné de vacunación para ingresar a Jardines La Colina](#)
- ["A mí hijo me lo mataron": Mamá de soldado que denunció maltrato](#)

"Creemos que la administración de **Ecopetrol** da muestra de su catadura y produce un desplazamiento masivo de todos los que están dentro de las instalaciones y los convierte en sospechosos".

Desde la USO **están pidiendo que** haya acompañamiento de la ONU para estos controles que se **están desarrollando en la Refinería** y que no saben hasta cuando van.

